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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  04  del mese   FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Discussione su Soc. Risc. AREA per IMU e TARI 
anno 2016 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:07 

II 
Conv. 
09:22 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A P   

3 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ESCE 09:40 

4 LO SCHIAVO Serena Componente P P  REMOTO 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A/P  REMOTO entra 09:40 

6 SCRUGLI Lorenza Componente P P  REMOTO 

7 FATELLI Elisa Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA ENTRA 09:12 

9 TERMINI Gerlando Componente A P  Entra 09:10 - Esce 09:50 

10 TUCCI Danilo Componente P P  REMOTO 

11 CURELLO Leoluca A. Componente A P   

12 POLICARO Giuseppe Componente A P  REMOTO entra 09:12 

13 PILEGI Loredana Componente A A/P  REMOTO 09:40 

14 COMITO Pietro Componente A P   

15 PUGLIESE Laura Componente A A/P  ENTRA 09:35 

16 PISANI Silvio Componente A P  REMOTO 

17 ARENA Azzurra Componente P P  REMOTO 

18 RUSSO Giuseppe Componente P P  REMOTO 

Presiede la seduta il  Presidente Raffaele Iorfida, il  quale fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:20 

 IL PRESIDENTE                          IL SEGRETARIO Verbalizzante f.f. 

     Raffaele Iorfida                   Emanuela Calderone 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Presidente Raffaele Iorfida, verificata la presenza del numero legale, apre i lavori in seconda 

convocazione alle ore 09:22. 

Il Presidente cede la parola al Commissario Termini per un a Pregiudiziale. 

Il Commissario Termini, domanda al Presidente se vi sono novità in merito alla proposta avanzata 

da Città Futura circa lo Streeming Web in consiglio Comunale. Lo stesso, comunica di essere a 

conoscenza che a tal proposito i gruppi dei 5 Stelle e Vibo Democratica hanno presentato un 

interrogazione al prossimo Question Time. 

Il Commissario Termini, prosegue il suo intervento, chiedendo anche chiarimenti inerenti le cartelle 

di accertamento, maggiorate del 30%, pervenute ai cittadini in merito alla riscossione dell’IMU e 

della TARI. Termini si domanda se tale riscossione maggiorata è legittima. Il Commissario, 

lamenta altresì il fatto che per qualsiasi tipo di segnalazione o chiarimento da parte dei cittadini 

non vi è uno sportello dove gli anziani si possono recare e quindi propone che si istituisca un 

ufficio apposito proprio per dare la possibilità a chi è in difficoltà di potersi interfacciare con un 

impiegato per eventuali reclami e segnalazioni. 

Il Presidente, preso atto di quanto richiesto dal Commissario Termini,  in merito allo Streemeng 

Web, risponde  che si interfaccerà con il Dirigente di Settore, lo stesso dicasi per gli avvisi di 

accertamento. 

Il Commissario Scrugli, dichiara di aver avuto modo di seguire da vicino la vicenda di detti avvisi di 

accertamento ed in seguito a delle verifiche fatte presso gli uffici competenti, l’importo da saldare è 

stato rivisto. La Scrugli, ritiene sia importante un confronto con il Segretario Generale. 

Il Presidente, risponde che si interfaccerà con il Dirigente del Settore Tributi.  

In merito alle quote da pagare, interviene il Commissario Pilegi, la quale, ritiene che 

l’Amministrazione debba rivedere le tariffe da pagare previste per gli studi dei professionisti, in 

quanto, a suo parere, sono eccessive. 

IL Commissario Pugliese, afferma che la problematica data da quanto affermato dalla Pilegi, è 

dovuta anche all’assenza di una figura di assessorato ai Tributi. La Pugliese, successivamente, 

suggerisce di valutare per gli studi professionali, una “ tariffa mista “. Infine la Commissaria afferma 

che per invogliare i cittadini a pagare i tributi è necessario potenziare i servizi erogati. 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 10:20.  

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 04/02/2022 

 

Il Segretario Verbalizzante f.f.     Il Presidente la 1^ Commissione 

  Emanuela Calderone       Raffaele Iorfida 


